



ASSEMBLEE GENERALE
ÉLECTIVE

Samedi 21 novembre 2020
(par visioconférence)

La séance est ouverte à 14 heures 40 par Mme Dominique MERIEUX.

Mme MERIEUX.- Je vous remercie de votre participation à cette journée de travail. Ma mission prend fin. J'ai pris beaucoup de plaisir à travailler toute la journée avec vous et je cède la parole à Jean-Marc PASTOR, co-président de la commission électorale.

M. PASTOR.- Merci, Dominique.

Conformément aux dispositions statutaires et réglementaires, l'appel à candidatures a été lancé le 8 juin 2020. La date-limite de retour des listes a été fixée au 4 septembre 2020.

La commission de surveillance des opérations électorales s'est réunie le 8 septembre 2020. Une seule liste a été reçue au siège de la Fédération dans les délais impartis. Il s'agit de la liste Synergym 2024 conduite par James BLATEAU.

Après étude des conditions de recevabilité, la commission a validé la liste Synergym 2024. Cette dernière comprend bien 30 candidats, deux suppléants, l'identification d'un médecin et des représentants techniques fédéraux pour les disciplines GAM ,GAF, GR, Trampoline/tumbling, AER, GAc et TeamGym.

Elle a été publiée sur le site internet fédéral le 8 septembre 2020 et est soumise ce jour au suffrage des représentants des associations affiliées.

Je vous invite à suivre un petit film de la Fédération pendant lequel vous avez le temps de voter. Vous avez 10 minutes et nous nous retrouvons après. Merci.

(Projection vidéo)

M. PASTOR.- Les votes sont désormais clos. Voici les résultats.

Il y a eu 99 votants, soit 279 188 voix, dont 267 577 se sont exprimées, soit un vote à 267 577 voix et une abstention à 11 611 voix, donc, avec 267 577 voix, la liste Synergym 2024 est élue avec son Président James BLATEAU, à sa tête. Je vous demande de l'accueillir.

M. le PRÉSIDENT.- Chers amis, c'est avec beaucoup d'émotion que je prends ces résultats. Je vous remercie pour votre confiance, la confiance que vous m'accordez et celle que vous accordez à notre bureau et notre Comité Directeur précédent.

Vous nous donnez l'opportunité de travailler ensemble pendant à nouveau quatre ans. Auparavant, je voulais vous présenter le nouveau Comité Directeur qui vient d'être élu, par ordre alphabétique :

Patrick ANDREANI, d'Île-de-France

Pauline ANGE, d'Occitanie, qui sera RTF Team Gym

Yann ARSAC, RTF Gymnastique acrobatique

Xavier BAGUELIN

Jean-François BLANQUINO, RTF Gymnastique artistique masculine

Patrick BONNET

Hélène BOULINE

Brigitte CARON, qui aura la fonction de médecin au sein du Comité Directeur.

Cyril CLOUD, qui sera le nouveau RTF Trampoline et Tumbling

Mickaël DEROUBAIX

Philippe DILLMANN

Alexandre DOMANGE

Béatrice GUIGNARD

Pascal JOURDAN

Marilyne LANAUD, qui restera RTF Gymnastique artistique féminine

Agnès LICHTLÉ

Pamela MANUSE, qui devient la nouvelle RTF Gymnastique rythmique

Dominique MERIEUX

Malika MESRAR

Jérôme MONNÉ

Marie-Sophie PLAZIAT

Stéphanie POUJADE

Jean-François RASCLE

Fabienne RINGLER

Julie ROUSSEL, qui sera RTF Aérobie

Ingrid STUTZ

Pascal VACANT

Ghislaine VIBOUREL

Sylvain VOITEQUE

C'est avec cette nouvelle équipe que nous allons travailler comme vous l'avez souhaité, pendant quatre ans. C'est une équipe expérimentée qui accueille 20 % de nouveaux participants. Nous avons apporté un nouveau projet quadriennal, quatre ans de travail, quatre ans d'engagement, quatre ans de collaboration avec vous, avec les clubs, les structures déconcentrées et certainement quatre ans d'ambitions partagées.

Cette journée est presque terminée. Je voulais simplement vous remercier pour votre engagement et votre écoute tout au long de cette journée.

Beaucoup de questions ont été posées. Cela montre que notre groupement est très vivant. Il y a eu aussi l'intervention de Mme la Ministre et c'est une intervention importante. Par conséquent, vous la retrouverez sur notre site très rapidement.

En tout cas, vous connaissez la signature de notre Fédération : « Ensemble, créons le mouvement ».

Encore une fois, merci les amis, merci pour tout, merci de votre confiance, prenez soin de vous et à très bientôt !

La séance est levée à 15 heures.